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На празд н ич но м  конц ерт е, посв ящ ен но м  Д ню  
факультета, состоялась премьера «Гимна ФМК» - песни 

для ФМК и про ФМК. Песню уже по праву можно назвать 
«хитом» уходящего семестра, пот ому что она успела 
полюбиться не только студентам нашего факультета, 
но и всем слушателям «Радио БГЭУ». Кстати, скачать 
«Гимн ФМК» можно на сайте www. bseu.by/fmk. О том, как 

создавалась песня- в интервью автора и исполнительницы 
Саверченко Екатерины.

«Я не просто студент, 
я студент ФМК!»

-  Катя, расскажи, пожалуйста, как создавалась 
песня факультета?

-  Для начала хочу сказать, что я вхожу в профсоюзное 
бюро ФМК - а это целая команда людей, которые занимаются 
не только вопросами профсоюза, но и большое внимание 
уделяют творческой работе на факультете. Уже привычной 
для всех нас стала символика факультета маркетинга, 
которую разработал студент ФМК Денис Чекизов. Мы 
решили продолжить формирование общей корпоративной 
культуры на нашем факультете, и так как мне ближе всего 
музыка, остановились на написании песни студентов 
факультета. В песне я хотела выразить все то, что 
чувствует студент ФМК. Ключевая фраза «Я не просто 
студейт, я студент ФМК» должна сплотить всех студентов 
нашего факультета, а также выделить нас из всех 
остальных. Ведь известно, что студентов ФМК отличает 
креативность мышления и творческий потенциал.

Сама песня сочинялась еще во время летней сессии. 
И к началу учебного года были готовы слова. А музыка

писалась специально ко Дню рождения ФМК, чтобы 
премьера состоялась на праздничном концерте. Песню 
исполняем мы, студенты 3 курса ФМК, гр. ДМП-2 Саверченко 
Екатерина, Ярошевич Андрей и Кривко Виталий.

-  Скажи, чем ты занимаешься на факультете 
маркетинга?

-  Я являюсь председателем студенческого совета 
общежития №8, вхожу в профбюро и студенческий совет 
факультета. Кстати, в этом году наше общежитие уже во второй 
раз заняло первое место в Первомайском районе. А 
профсоюзное бюро ФМК заняло почетное третье место в БГЭУ.

-  Что для тебя ФМК?
-  Я ни минуты не жалею, что поступила на факультет 

маркетинга. Здесь существует большое поле для 
творческой деятельности, поддерживаются любые идеи. У 
нас на факультете существует особая дружеская 
атмосфера, которая во многом заслуга администрации ФМК: 
это люди, к которым не страшно прийти за советом, и ты 
всегда можешь быть уверен, что найдешь у них поддержку.

Юридическая клиника

появившихся в 
нашей стране, в 

которой бесплатная 
правовая помощь

оказывается наиболее широкому 
кругу лиц: членам многодетных семей; 

студентам и учащимся; безработным; малообеспеченным; 
инвалидам; пенсионерам; участникам ВОВ.

Каждому из нас порой очень сложно сделать первый 
шаг -  придти в клинику со своим вопросом. И нередко мы 
откладываем на завтра то, что должны были сделать 
сегодня. Тем самым обостряя проблему. Наблюдая за 
людьми, стоящими у кабинета клиники, я замечала некую 
тревогу, а порой даже и безысходность, отчаяние в глазах... 
Однако как только они входили и окунались в ту теплую 
дружественную атмосферу, которая всегда царит пусть в 
маленьком, но таком уютном помещении клиники, их лица 
оживали, а во взоре появлялась надежда... И знайте, ни 
один из них не остался без правовой помощи, а нередко 
консультанты оказывали и душевную помощь, успокаивая 
и ободряя!

После того, как клиент проинтервьюирован, 
назначается вторая встреча, на которой клиент

Полагаю, большинство из вас уже слышали о юридической клинике 
БГЭУ, ведь за относительно небольшое время ее существования, 
консульт ант ам клиники удалось оказат ь квалиф ицированную  
правовую помощь не одной сотне человек, среди которых немало и 
студентов БГЭУ. В наше время сложно обойтись без помощи юриста, 
будь то соверш ение какой-либо сделки, приобрет ение жилья, 
получения наследства или вопрос распределения. Не секрет т акже и 
то, что консультация юриста стоит немалых денег. А наличием  
денежных средств студент не может похвастаться еще с давних 
времен. И что же делать в таком случае? Ответ один -  обратиться 
в юридическую клинику, где вам бесплатно окажут правовую помощь.

Юридическая непосредственно и получает консультацию по своему 
клиника БГЭУ была вопросу. А до тех пор идет тщательная и кропотливая работа, 
одной из первых ведь в клинике стремятся обеспечить клиентам 

максимально компетентную профессиональную 
консультацию. Так начинается вторая стадия, в которой 
клиент не принимает непосредственного участия, а студент- 
консультант в процессе самой работы обучается ее 
практическим навыкам, в результате разрабатывается и 
обосновывается консультация, которая заверяется 
опытным адвокатом Р.В.Микушевой! Рита Владимировна 
является директором консультации, и именно под ее 
руководством осуществляется весь процесс 
консультирования, так что сами понимаете, насколько все 
серьезно и эффективно. Юридической клинике БГЭУ может 
позавидовать едва ли не каждая юридическая консультация.

Так через несколько дней клиенту дается полная 
консультация, письменная и устная, разъясняются все 
аспекты. Довольны ли клиенты? Что вам на это сказать... 
книга отзывов пополняется благодарственными откликами 
клиентов в адрес отдельных студентов и студенческой 
юридической консультации в целом. В ней на сегодняшний 
день 43 благодарности от клиентов, в которых отмечаются 
внимательное отношение к посетителям, грамотность, 
профессионализм, оперативность и реальный характер 
оказываемой помощи. Цифры говорят сами за себя.

С.Еременко.

Спачатку было слова
Прывітанне, студэнты! Дзіўна гучыць, а насамрэч дзіўнага ў  гэтым нічога няма, - гэта наша мова, 

Родная мова! Нам хочацца растлумачыць Вам, чаму мы пачалі пісаць так / ніяк інакш.
На першы погляд можна адказаць проста: трэба, цітрэба 

таму, што гутарка на роднай мове атаясамляецца з 
патрыятызмам, павагай да дзядоў, прадзедаў, бо, прынамсі, 
кожны народ мае сваю мову і яе паважае. “Паважае”, 
“любіць” -  значыць ведае, карыстаецца і распаўсюджвае. 
Зараз некаторыя з чытачоў скажуць мне: “проста 
разважаць, але ўсё наваколле размаўляе па-руску, вучоба 
па-руску. Што рабіць?”

Але ў адказ прыпамінаюцца адзіныя прыклады тых “не 
вясковых”, а незвычайных людзей, якія карыстаюцца 
мовай. Для чаго, чаму, ці трэба?.. Добрае пытанне, але 
адказ на прыступку і не на адну вышэй. Сапраўды, такія 
людзі незвычайныя, яны ідуць шляхам законнага, 
праўдзівага жыцця. "Шлях да мовы” уяўляецца як 
адлегласць, якую трэба пераадолець, каб дасягнуць мэты. 
Але ці насамрэч мы такія далёкія ад мовы, што трэба ісці 
да яе? I так, і не. А праўда ў тым, што мы носьбіты мовы і 
мы адзіныя ўладальнікі яе, забываемся на сваю мову.

Так. Шмат можна правесці доказаў таго, што трэба 
размаўляць і карыстацца мовай.

Кожны чалавек павінен памятаць, што ён нарадзіўся 
свабодным: яго выбар -  гэта яго асабісты выбар, які можа 
быць цяжкім шляхам, але праўдзівым, ці шляхам, які 
прывядзе яго ў нікуды.

I калі згадаць словы, якія мы чулі са школьнай лавы, што 
чалавека чалавекам робіць мова, дык можна быць 
упэўненным, што беларусаў беларусамі робіць...

Скарб
Ёсць на свеце народы, што маюць багацце, -  
Срэбра, золата, нафту, зямлю,
Але ж Вы мне паверце, што гэта не шчасце, 
Шчасце ведаць і помніць, мову сваю.

Тое слова, што чуў ты з маленства ў калысцы, 
Тое слова, што маці спявала табе,
Век павінен ты помніць і ганарыцца 
Гэтым словам у шчасці і ў турбе.

Мы родились в декабре!
Факультету маркетинга исполнилось 8 лет! 

День рождения, как и должно, отмечали шумно и с 
размахом: торжественный концерт, вручение 
дипломов, поздравления, торт и 8 свечек, 
студенческая вечеринка. Такого грандиозного шоу 
актовый зал БГЭУ еще не видел -  это признали 
все гости. День рождения ФМК -  это не просто 
отметка в календаре. Это настоящий праздник. 
Теперь есть повод вспомнить все, чем славиться 
факультет и упомянуть об этом.

На протяжении всего 2005 года не раз «ФМК» и 
«победитель» становились синонимами: 1 место команды 
КВН «Совесть» (ФМК) во Внутренней лиге КВН БГЭУ, 1 место 
ФМК в «Студенческой весне -  2005», 1 место ФМК в 
Межфакультетском турнире по настольному теннису и 
многие другие победы. Факультет маркетинга одним из 
первых разработал свой логотип. А в этом году в список 
обязательных атрибутов студента ФМК добавились значки 
ФМК, календари на 2006 год, а в очень скором времени -  и 
майки с символикой ФМК. 2005 год является годом рождения 
студенческой газеты факультета маркетинга «ФМК Таймс», 
а также студенческого «Гимна ФМК». В этом году в 
обновленном виде предстала страничка ФМК в Интернете 
www.bseu.by/fmk, где теперь появляется самая свежая 
информация о факультете, работы студентов, фотографии 
со значимых мероприятий. В 2005 году факультетом 
маркетинга были заключены договоры о сотрудничестве с 
Общественным объединением «Гильдия маркетологов» и 
брэндинговой компанией «AIDA Pioneer».

Не только мода бывает высокой
А подтверждением этой фразы является проведение 

2-ой Международной специализированной выставки- 
конференции «ДНИ ВЫСОКОЙ РЕКЛАМЫ В МИНСКЕ -  2006», 
которая будет проходить 01.02 - 03.02.2006 в Дворце искусств 
по адресу ул. Козлова 3. Основные разделы выставки: 
рекламные, маркетинговые, консалтинговые, PR- и дизайн услуги; 
наружная реклама; реклама в СМИ и Интернете; рекламная 
полиграфия; канцелярские товары; рекламно-сувенирная 
продукция; выставочные услуги.

Выставка-конференция “ДНИ ВЫСОКОЙ РЕКЛАМЫ В 
МИНСКЕ” -  это комплекс мероприятий по обучению, обмену 
опытом, рекомендациям специалистов и презентациям, 
ознакомлению с новинками на рынке рекламы.

Но самое главное, конечно же, семинары и мастер-классы. 
Особенно, если их проводят руководители и сотрудники ведущих 
рекламных агентств и фирм: TUT.BY, Bates Primary Saatchy & 
Saatchy СП ООО, РА Forte Grey, РА "IRREAL pictures», PA 
“Крынь”(меду прочим, завоевавшее в этом году золото на 
Каннских львах), ООО “АДС”, Социологической лаборатории 
“НОВАК”, ООО «IPR», Центра системных бизнес-технологий 
САТИО(организатор национального конкурса «Брэнд Года»), 
Консалтинговой группы "Здесь и Сейчас”, БелКПпресс, ЗАО 
“АНТЕННА”, Гильдии маркетологов, УП «МедиуМ» и др.

И только посещение выставки дает возможность узнать, 
насколько ее название соответствует действительности. Не 
пропусти одно из немногочисленных событий мира рекламы в 
Минске!

Ложелані/я. поздравления
Новый год всегда олицетворяет собой начало нового 

этапа жизни и несет с собой надежду и веру в будущее.
Примите самые искренние пожелания крепкого здоровья, 

мира, любви, добра, радости и вдохновенья, счастья и 
благополучия.

Пусть сопутствует Вам удача, и непременно сбудутся 
все мечты и пожелания.

(Рябцев Леонид Михайлович) 
* * *

Обычные люди верят в удачу или неудачу. Юристы -  в 
причину и следствие. Удача сваливается на Нас просто 
так. Успех приходит к тем, кто его сотворил. Желаю Вам в 
Новом Году, чтобы Вам достался удачный билет. И Вы 
успешно влияли на свои оценки и трудоустройство.

(Петроченков Дмитрий Владимирович) 
* * *

Новый год это праздник, с которым все мы связываем 
надежды и строим планы на будущее. Пусть в наступающем 
году сбудутся самые сокровенные Ваши мечты, удача 
станет Вашей подругой, а профессорско-преподавательский 
состав оценивает Ваши знания только на 9 и 10 баллов.

(Шкляревский Александр Николаевич) 
* * *

Учитесь честно достигать успеха и побеждать благодаря 
уму. Идите дорогой права и правды и пусть деканы и доценты 
говорят все что угодно. И хотя к финишу, к 5 курсу приходят 
не все, я хотел бы чтобы вы это сделали. Счастья вам, 
любви, надежд и оптимизма!

(Миськевич Владимир Иосифович)

У гэтай мове гучанне, краса, мілагучнасць, 
Прыгажосць нашых пушчаў, лясоў і балот.
У гэтай мове схавана народная мужнасць,
I як скарб хай нясе гэту мову народ!

Дык шануйце ж, любіце, Вы родную мову! 
Паважайце яе як бацькоў ці радню!
Каб жыла Беларусь і не ведала болю! 
Вечна помні, краіна, мову сваю!
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Советы бывалых
Январь— напряженный месяц для студентов дневной 

формы обучения всех вузов нашей республики, требующий 
максимальной работоспособности и собранности. И если 
студенты старших курсов чувствуют себя на экзаменах 
«как ры ба в воде», то первокурсники , еще плохо  
ориент ирую щ иеся в пот оке всей получаем ой ими  
информации, с особым волнением думают о предстоящей 
сессии. Как максимально эффект ивно распланироват ь  
время подготовки и время отдыха? Что делать, если на 
экзамене от волнения забываеш ь даже то, что читал  
накануне вечером? Ответы на эти и другие вопросы дают 
первокурсникам их старшие товарищи:

Балацкая Катя и Анципович Марина, 4 курс: На шпаргалки на 
экзамене лучше не надеяться, самый верный способ — просто выучить. 
Если преподаватель заметит списывание, то пересдавать придется 
после всех экзаменов, когда ваши сдавшие друзья-студенты будут уже 
отдыхать. Но что касается последнего дня перед экзаменом, то лучше 
только повторить уже выученное, чтобы «освежить» материал в памяти. 
Ночью накануне экзамена рекомендуем все же хорошенько выспаться, 
дабы выглядеть наутро отдохнувшими и полными сил.

Маркевич Саша, 2 курс: Во время подготовки лучше разбить 
количество всех вопросов на соответствующее количество дней до 
экзамена и учить частями, но обязательно с перерывами для отдыха 
(желательно на свежем воздухе). И помните, что на халяву можно 
надеяться, но и самому не плошать.

Гусак Оксана и Каракошко Наташа, 2 курс: Удача, как говорится, 
барышня капризная, поэтому учить к экзамену безусловно надо. Можем 
посоветовать для лучшего усвоения материала употреблять в пищу во 
время подготовки продукты, богатые йодом(например, морскую капусту). 
А вообще идти на экзамен нужно с хорошим настроением и верой в себя 
и свои силы. Тогда у вас точно все получится!

Знай наших
Сегодня мы познакомим вас 

с самым активным студентом 
нашего факультета, с 
председателем студенческого 
совета факультета
АБАИМОВЫМ АЛЕКСЕЕМ. 
Этот человек не перестает 
удивлять нас своей энергией, 
своим непреодолимым
желанием сделать жизнь 
студентов лучше и 
разнообразнее. В то же время 
он не забывает и об учебе и 
делает заметные успехи в 
освоении своей
специальности.

— Когда ты стал активно 
заниматься общественной 
работой? Наверное, еще в 
школе?

— Активно стал заниматься 
общественной жизнью в летних 
лагерях. Неоценимый вклад внес 
международный летний
университет клубов Юнеско 2000. 
После было взаимодействие с 
различными некоммерческими 
организациями. Основной вывод: 
для реализации необходимо 
желание.

— Как тебе удается 
совмещать общественную

Активисты 
УЭФ -
студенческий 
совет во 
главе с 
председателем 
Алексеем 
Абаимовым.

работу с учебой? С личной 
жизнью?

— Утром занятия, после - все 
остальное. Вроде получается. 
Январь покажет.

— Когда у тебя появляется 
свободное время, как ты его 
проводишь?

— Свободное время бывает и 
достаточно много. Провожу в 
планировании и реализации идей. 
Общаюсь, развлекаюсь... и тут 
всплывает личная жизнь.

— Ты азартный человек? 
Если да, то насколько?

— Как показала практика -  
азартный. Но отсутствие фортуны 
позволило уйти от 
полуторогодовой зависимости к 
одному Интернет-проекту.

— Какие качества ты больше 
всего ценишь в людях?

— Открытость, надежность, 
восприимчивость.

— Какой подарок ты 
мечтаешь получить?

— Мы его все получим рано или 
поздно.

— Чего ты больше всего 
боишься?

— Больше всего боюсь 
предательства близких, особенно 
если это будет из-за денег.

— Какими качествами 
должна обладать девушка, 
чтобы тебе понравиться?

— Понравиться, заинтересо
вать может почти любая, формулы 
нет. Если говорить о более 
серьезном значении слова, то тут 
все мрачно. Не то что формулы, а 
даже намека на необходимые 
качества не видится. Романтика 
только по части природы.

— Ты веришь в 
существование дружбы между 
мужчиной и женщиной?

— Сам любил задавать этот 
опасный вопрос. Если не вводить 
понятие дружбы, то на 
сегодняшний день на 90% не верю, 
т.к. дружба не может быть без 
симпатии хотя бы одного из

участников. Предположив, что 
приятнее общаться с красивым 
человеком, то возникающие 
инстинкты останавливает только 
воспитание.

— На что тебе никогда не 
бывает жалко потратить 
деньги?

— Деньги не жалко тратить на 
то, что действительно нужно. 
Очень трудно удержаться от 
покупки какого-нибудь сувенира.

— Что можно найти в твоем 
рюкзаке? Он у тебя всегда такой 
большой...

— Рюкзак пока в отпуске. В нем 
было все, что поможет, в какую 
бы ситуацию ни попал. После того, 
как рхрана одного 
административного здания 
обнаружила небольшой ножик, 
наполнение рюкзака было 
пересмотрено.

— Всегда ли ты говоришь то, 
что думаешь?

— Если говорю, то стараюсь 
думать. Особенно о том, что 
говорю.

— Ближайшие планы, 
стратегические цели?

— Восстановить работу сайта 
факультета (www. studsovetuef. па rod. ru), 
и переместить на более 
достойный домен. Предполагается 
расширение разделов, в том числе 
и размещение для старших курсов 
списка вакансий, связанных с 
приобретением практических 
навыков.

Усовершенствовать способы 
получения студентами
информации о готовящихся 
мероприятиях.

Цель? Целей много. Есть 
глобальные, долгосрочные, а есть 
подцели. На ближайший период 
есть цель, связанная с вузом, - это 
поднятие активности и 
инициативности студентов, что 
поможет сплотиться и по- 
настоящему чувствовать себя как 
дома большему количеству людей. 
Все в наших руках, главное -  
захотеть.

Таланты найдены
В прошлом году состоялось одно из самых феерических 

шоу Б ГЭ У -  “Алло, мы ищем таланты”. Это традиционное 
мероприятие учетно-экономического факультета, основной 
целью кот орого являет ся сплочение групп, выявление  
молодых дарований и, если так можно выразится, активизация 
нового поколения. Организаторами выступают деканат  
совместно со студенческим советом и профсоюзом.

Было приятно смотреть, как молодые люди, поборов внутренние 
страхи, включились в подготовку к соревнованию. Итогом этого рвения 
стало то, что все участники нашли новых друзей и вместе с каждым 
сидевшим в зале ощутили себя одной крепкой семьей. Надо было видеть 
те горящие счастьем глаза участников, когда они стояли на сцене 
актового зала и получали заслуженные похвалы. Ради таких моментов, 
несомненно, стоит жить.

Перед тем, как вспомнить юных талантов, стоит выразить отдельную 
благодарность звукорежиссеру Ермоловичу Павлу и сценаристу 
Гринкевичу Виталию. Благодаря их стараниям концерт открыла Пахомова 
Юлия с песней "Колыбельная”. Всем настолько понравилось, что даже 
вечером многие засыпали с этой песней. Следом за ней группа ДЭУ 
удивила всех философской басней. Вдогонку прошедшему дню матери 
Яновская Екатерина исполнила песню “Маці”. Прорубить окно в Лас- 
Вегас удалось группе статистики в 15-минутном мюзикле на тему «кого 
любить и с кем дружить». Недетские организаторские способности 
продемонстрировала группа учета во внешнеэкономической 
деятельности. Оказывается, что в их семье есть не только поэтессы, 
но и давно разыскиваемый фанатами первый состав “Виагры”. 
Соболезную парням, не видевшим это шоу . Несомненным открытием 
года стала Ямщикова Наташа. Этот жаворонок всея Беларуси 
порадовала присутствующих песней “Герой не моего романа”.

В хорошую сторону отличался поток промышленности из 4-ех групп. 
Они выступали единым фронтом, одной командой, которая несомненно 
станет двигателем культурной жизни факультета. Мало того, что у них 
были и хорошие стихи, и смешные сценки, так им еще удалось установить 
новый абсолютный рекорд по исполненным песням. Евровидение 
отдыхает, когда песня “Дождь” исполняется Ириной Фроловеной! Вечная 
слава Васильевой Виктории, воспевшей любовь к нашему родному 
городу. Потрясающим по красоте и силе было исполнение Зарецкой 
Натальей композиции коллектива Nightwish, во время которого на сцене 
появились девушки со средневековыми танцами. Всем выйти из сумрака! 
Зал, естественно, взорвался аплодисментами.

Апогеем всего выступления стала жизнеутверждающая песня “Небо” 
группы “Авария”, а точнее группы ДЭП. Еще раз хочется выразить 
благодарность всем участникам. Извините, если кого-то забыли.

Глас народа
Недавно у студентов нашего факультета появилась уникальная 

возможность высказывать все свои предложения, пожелания, 
критические замечания и благодарности в адрес деканата по существу 
его работы. В деканате УЭФ появился «Ящик пожеланий», что дает 
студентам возможность задать любой интересующий их вопрос декану, 
студенческому совету. Ребята приносят в «Ящик» также истории, которые 
произошли с ними в общежитии, во время занятий, экзаменов и др.

крутящаяся елка, которая переливается множеством разноцветных 
от Русского радио, правда... Здесь вы найдете много улыбающихся

Отдыхаем...
Вы хорош о вст рет или  

Н овы й год?1 П ереж ил и  
роко в о е  врем я всех  
ст удент ов: сессию ?! Что 
впереди? КАНИКУЛЫ! И как 
вы со б и рает есь  их 
провести?

Если забыли, то на дворе -  
зима... самый разгар... Так что, 
ответы вроде: полежать на диване, 
посмотреть телевизор... не 
подходят!

Зарядитесь хорошим
настроением, возьмите пару-тройку 
веселых друзей, потеплее и 
посвободней оденьтесь и... 
отправляйтесь кататься.. На чем?
Да на чем душа пожелает! Если вам 
нравятся коньки, то главный каток 
города Минска возле Дворца Спорта 
вполне может прийтись вам по 
душе. Вечером там особенно красиво: 
огней, громкая зажигательная музыка... 
людей и море позитива!

Но ФМ ОРАКУЛ решил этой зимой посвятить себя катанию с горки! Мы долго думали, куда же отправиться. 
Сейчас в Минской области работают хорошие горнолыжные комплексы: Силичи и Логойск. Однако, изучив 
цены и оценив свой запас наличности после новогодних праздников, мы решили выбрать Альпийский снег. На 
самом деле у этого комплекса есть определенные преимущества. Гора в Курасовщине, конечно, не столь 
велика и грациозна, как в Силичах и Логойске, поэтому и цены на прокат снаряжения здесь значительно ниже. 
К тому же Силичи, например, предназначены для горнолыжного спорта, поэтому сноубордисты там чувствуют 
себя не совсем комфортно. Вдобавок, если на базе «Альпийского снега» дают 15 сноубордов для проката, то 
в Силичах только два.

Итак, зарядившись бодрым настроением, ФМ ОРАКУЛ поехал в Курасовщину. Энергия из нас била ключом, 
так что веселиться мы начали еще по дороге, играя в снежки и делая на снегу пресловутых «ангелочков»! На 
базе каждому из нас подобрали лыжи или сноуборд, кто на чем захотел кататься... и мы, напялив громадные 
ботинки и схватив в охапку свое средство передвижения, отправились покорять гору. Так как спортсмены из 
нас никудышные, мы любители не столько здорового образа жизни, сколько веселья и новых ощущений, так 
что мы не стали мешать хорошим сноубордистам и оправились на более пологий склон горы, где никто тогда 
не катался.

В нашем распоряжении был час. За это время мы успели отбить себе все выступающие точки, ощутить 
свист ветра в ушах от приличной скорости, получить заряд бодрости и узнать, откуда выделяется адреналин. 
После этого часа мы отправились в кафе, которое находится здесь же, в комплексе, отведали там кофе и 
замечательных блинчиков. Кстати, блинчики на самом деле отменные. Их готовят прямо при вас, а от 
разнообразия начинок можно просто закачаться.

По мере того, как заканчивалось кофе, нас начинал пробирать холод. Тут кому-то пришла в голову идея, 
поражающая своей простотой: а не пойти ли нам еще покататься?...

На этот раз мы, сноубордисты, решили показать лыжникам, как это круто -  
кататься на доске. И теперь уже всей гурьбой взяли на прокат сноуборды. На 
горе всегда встретишь веселых и жизнерадостных людей, которые готовы вас 
поучить тому, чему они сами уже научились, поэтому очень скоро мы 
познакомились еще с одной компанией, среди которых, так же как и среди нас, 
были и те, кто уже катался, и те, кто встал на доску в первый раз. Так весело 
и с шутками, подбадривая друг друга, помогая после жестоких падений, мы 
провели еще полдня, и домой собрались только когда полностью промокли и 
уже стемнело.

Так что, выделите хотя бы пару дней на каникулах и выберетесь на свежий 
воздух и повеселитесь от всей души!

Удачных каникул!
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